
Auf Nachfrage der Vorsitzenden erklärte Abg. Göllner, mit den Erläuterungen der Verwaltung sei 
die Anfrage der SPD-Kreistagsfraktion ausreichend beantwortet. 


